
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 2. 吉田　豊 まちづくり創生 ①企業誘致について

（前任者からの引き継ぎ ②人口規模について

内容） ③道の駅構想について

④上峰町のシンボル、鎮西山開発

老人福祉対策 インセンティブ事業の内容と実施時期について

農業の振興 ①道の駅には、産直コーナーが当然設けられると思うが

（上峰町の産業の中心は、 ②設置されるとすると、多種多様の種類の農産物が必要

農業であると思うがどうか） 　であると思われるが

③多種多様の種類の農産物を確保するための施策の考え

　は

イオン閉店対策 イオン閉店の詳細な報告を

2 1. 向井　正 空き家対策について ①空き家対策の進捗は

②空き家バンクの開設は

公共交通について 乗り合いタクシーの料金設定は

公園整備について ①鎮西山再整備のコンセプトは

②堤土塁跡公園のトイレ改修は

3 3. 田中　静雄 教育子育て支援について ①教育、クーポンの取り組み内容は

②英語力ＵＰの取り組みと効果は

（英語検定３級以上の合格者数の割合は何％か　2017年)

③数学検定、漢字検定、合格増に向けての取り組みと効果は

人口増への取り組みは ①「イオン上峰店」撤退後の町としての取り組みは

②町外に向けて上峰町のＰＲ活動の実態は

③婚活事業の考えはないか

三上北、町道南北線東西 今後の整備方針は（具体的に）

　 ２号線の道路整備（請願

済み）について

三上南と吉野ヶ里町立野 排水溝の転落防止策の計画は

間の排水溝の安全対策に （吉野ヶ里町との話し合いの結果は）

ついて

4 8. 大川　隆城 学童保育の充実にむけて 以前から現在の実施場所のスペースが足りないと言われ

ていたがその解消対策はどうか

学校施設の整備について ①小学校北側通学路沿いの法面整備はどうか

②中学校グラウンド西側のフェンス、及びネットの改修

　はどうか、またグラウンド南側の排水不良の改修はど

　うか
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4 8. 大川　隆城 学校施設の整備について ③中学校野球部のグラウンド使用の改善策はどうか

(つづき) ④小学校の教室が足りないと、よく聞くが今後解消にむ

　けて増・改築、または新築、どう考えているのか

幼児用遊具の整備について 中央公園の大型遊具そばに幼児用遊具整備を希望しているが

5 7. 吉富　隆 ふるさと納税関連及び契 ①ふるさと納税進捗状況について

約について （平成２９年、３０年の比較）

②平成３０年度返礼品業者選定について（契約内容等）

③ふるさと納税ＰＲ広告内容及び業者選定について

（平成３０年度１億５千万円予算）

④アンテナショップの計画について

子育て支援について ①中学１年、中学３年生に、３万円のクーポン券支給に

　ついて

②クーポン券支給事業の委託業者選定について

道の駅建設について ①進捗状況について

②建設予定地について

6 5. 漆原　悦子 環境整備について ハラスメント防止対策の取り組みは

ふるさと納税について ①返礼品の現状は

②アンテナショップ（猩々）の利用状況は

③ＰＲ広告の実態はどうなっているか

子育て支援について ①学校給食無償化・教育クーポン配布をどうとらえてあ

　るか

②上峰児童クラブ（放課後児童健全育成事業）の現状は

③子ども食堂について

7 9. 原田　希 中心市街地の再開発 ①イオン閉店の発表を受けて、町長の思いは

について ②イオン閉店となる事でどの様な影響が考えられるか

③町として今後の対応は

教育行政について ①教育長の教育行政に対する所信を伺う

②小・中学校長寿命化計画の進捗は

8 6. 井上　正宣 社協への補助について 運営補助内容の状況は

タウンプロモーションの ①東京・南青山の高級和食店（猩々）の実態は

今後は ②今後の活動計画は

学校給食費について ①低所得家庭の子供に対して支給されていた補助金は

②町外通学の子供に対して補助金は

耕地整理溜池について 現在までの進捗は

イオンの閉店について 町民に与える影響は大きいと思うが
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